

SWI

Sukses, TMMD Kodim 0309/Solok Ditutup Danrem Brigjen TNI Rayen Obersyl

JIS Sumbar - SOLOK.SWI.OR.ID

Oct 19, 2023 - 23:59



SOLOK - Komandan Korem (Danrem) 032/Wirabraja Brigjen Rayen Obersyl menutup secara resmi kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke118 Kodim 0309/Solok, pada Kamis, 19 Oktober 2023.

Seperti tahun-tahun lalu, kegiatan yang berlangsung selama 1 bulan penuh yang dipusatkan Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat itu, menasar pembangunan fisik dan non fisik.

Bersama Danrem turut mendampingi Kasiter Kasrem Kolonel Inf Indra Padang, Ksiren Kasrem Kolonel Inf Samsul Huda, SE, M. Sc, Kasilog Kol Inf Akmil Satria Martha Yudha Darmawi, Kapenrem Mayor Chb Sion Manihuruk.

Sementara dari Kabupaten Solok hadir Bupati Solok diwakili Sekretaris Daerah Medison, S. Sos, M. Si, - Dandim 0309 Solok Letkol Inf Aji Satrio, Kapolres Solok AKBP Muari, S. IK, MM, MH, Perwakilan Forkopimda Kabupaten Solok, Ketua Organisasi Wanita se-Kabupaten Solok, Asisten I Drs. Syahrial, MM, Kepala BUMN dan BUMD, Kepala OPD, Ketua BAZNAS Sumatera Barat, Ketua BAZNAS Kabupaten Solok, Forkopimcam Singkarak, Walinagari Tanjung Alai Yurdam, SE, serta tokoh Agama, Adat serta Masyarakat Nagari setempat.

Dandim dalam paparannya behwa seluruh kegiatan sasaran Kodim 0309/Solok telah selesai dan sukses dilaksanakan. Adapun sasaran fisik yang dilaksanakan yakni Pembukaan Jalan Usaha Tani yang dilanjutkan dengan pengerasan badan jalan yang terlaksana melebihi target awal 1.100 meter terlaksana 1.200 meter, serta bantuan rehab rumah tidak layak huni. Dalam sasaran fisik dilaksanakan sasaran tambahan brtonisasi badan jalan.

Sementara sasaran nonfisik berupa Bantuan Alsintan melalui Dinas Pertanian, Pelayanan Dokumen Kependudukan melalui Sistem Kejar Bola oleh Disdukcapil, Simulasi APAR oleh Satpol PP dan Damkar, Pelayanan KB melalui DPPKBP3A, Advokasi Perencanaan berbasis Data oleh Disdikpora, Pelatihan Olahan Makanan dan Bantuan Peralatan UMKM oleh DKUKMPP, Penyerahan Bantuan Sosial sebanyak 50 paket oleh Dinsos, Pelayanan Perpustakaan keliling oleh Dispersip, Sosialisasi Cerdas Bermedia Sosial oleh Diskominfo, Pelayanan Pengurusan Perijinan melalui DPMPSTP dan Naker, Bantuan Zakat kepada Guru dan Siswa Nagari Tanjung Alai oleh BAZNAS Kab. Solok, Bantuan Tempat Sampah oleh DLH, ysgng semua kegiatan telah terlaksana 100 persen.

“Adapun tujuan kegiatan TMMD adalah untuk membantu kegiatan Pemerintah Kabupaten Solok dalam mempercepat pembangunan guna meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui pembangunan fisik maupun nonfisik. Kegiatan berlangsung sdrlama satu bulan penuh, mulai 20 September hingga 19 Oktober 2023,” tutur Dandim.

Dalam kesempatan itu, Dandim juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada anggota Satgas TMMD 118 serta semua pihak yang membantu penyelenggaraan TMMD, khususnya warga Nagari Tanjung Alai yang terjun langsung dalam pelaksanaan kegiatan.

Sementara Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl dalam sambutan Pangdam I/Bukit Baeisan mengatakan bahwa TMMD merupakan program lintas sektoral, dengan tujuan membantu mempercepat pembangunan di daerah terutama di daerah pinggiran yang masih minim infrastruktur dan sulit dijangkau.

Danrem berpesan agar koordinasi dn kerjasama yang terjalin dalam TMMD antara Pemerintah Daerah TNI, POLRU beserta seluruh komponen masyarakat terus berlanjut dalam membangun daerah, guna mengatasi berbagai masalah dan tantangan yang dihadapi demi terwujudnya kesejahteraan masyarakat secara merata.

Danrem juga berharap, kehadiran prajurit TNI di tengah-tengah masyarakat selama melaksanakan program TMMD dapat memberikan energi positif untuk lebih bersemangat membangun Nagari dengan 'Karya Basamo Untuk Nagari' demi meraih kesejahteraan yang hakiki dalam berbagai aspek, baik fisik maupun non fisik.

"Kami berharap agar apa yang telah dibangun pada TMMD ini, agar dipelihara dengan sebaik-baiknya sehingga bertahan dan bisa dimanfaatkan lebih lama untuk kemaslahatan seluruh warga masyarakat, sekaligus dijadikan motivasi untuk melakukan pembangunan fasilitas lainnya secara mandiri dan berkesinambungan," ujar Brigjen TNI Rayen Obersyl.



Sekda Kabupaten Solok Medison menyatakan bahwa kegiatan TMMD ini sangat bermanfaat bagi masyarakat khususnya di Nagari sasaran, Tanjung Alai dalam rangka percepatan pembangunan, sekaligus sebagai upaya membuka keterisolasian.

"TMMD ini tidak hanya orientasinya fisik akan tetapi sebagai ajang untuk menumbuhkan rasa kebersamaan antara TNI, unsur Pemerintah dan masyarakat dengan menjunjung azas gotong royong," tutur Sekda.

Kepada Walinagari dan seluruh masyarakat Sekda Medison juga berharap agar bisa memanfaatkan dan menjaga seluruh hasil pembangunan yang telah terlaksana melalui TMMD.

Di penghujung kegiatan dilakukan Penanggalan Pita tanda berakhirnya Program TMMD ke 118 Tahun 2023, Penandatanganan Laporan Hasil Program TMMD dan Prasasti TMMD Ke-118 Tahun 2023 Oleh Danrem 032 Wirabaja, Dandim 0309 Solok dan Bupati Solok yang diwakili oleh Sekertaris Daerah Kab. Solok, serta peninjauan hasil kerja TMMD.